



Action-Réaction 1re semaine du 3 au 9 mars 2014

**Vendredi 7 mars** - Une première belle aventure artistique en ce début de Méli-Mélo avec une belle soirée musique/poésie qui nous a tous ravis. Bravo Aliénor, bravo les Amis de la Bibliothèque ; bravo les artistes ! Et merci pour ce lancement plus que réussi de notre 19e festival au théâtre de Bligny.



**Samedi 8 mars** - Rendez-vous à Briis-sous-Forges pour la 1re soirée culturelle du festival Briis en Liberté, relayée par le Méli-Mélo. Allons-y tous "en cas danse" ! Pour démarrer la soirée, l'atelier de lecture de voix "A mots ouverts" nous lit avec beaucoup de talent, en cette journée internationale de la femme, des extraits de "Certaines n'avaient jamais vu la mer" de Julie Otsuka. Textes difficiles, mais réalistes.

Merci Mesdames ; vous racontez bien la condition féminine.



**Dimanche 9 mars** - Haïti si proche et si loin de nous. Ce soir à La Grange grâce à l'association ARCHE, nous avons mieux compris et mieux connu ce petit pays, autrefois Perle des Antilles et aujourd'hui sinistré.

Merci à Thierry Burkard, ancien ambassadeur de France en Haïti de nous avoir rappelé ce qui nous unit, Merci à Jean-Marc Luce pour son intermède textuel bien enlevé et bien sûr, merci à Joyshanti pour sa générosité musicale et sa présence envoûtante. Bravo à l'équipe qui nous a fait découvrir la culture culinaire de cette partie des Antilles.

